
A　　組 近    　　　況    　　　報　    　　告     　　
氏　　名 出席  　１．楽しいひと時　２．最近感動したこと、嬉しかったこと　３．６０代はこんなふうに暮らしたい　４．その他

A1 飯塚哲治 ○ 遅い返信で申し訳ありません。当日楽しみにしております。お手数をおかけ致します。

A2 神田一雄 ○

附属中学校は昨年度、本年度と２年間にわたり校舎の大規模改修工事を実施いたしました。現在第２期目の工事の
真っ最中であり、来年３月にはすべて完了する予定であります。校舎はすべて新しくなりましたが、その他の設備につ
いて（椅子、机、黒板、備品等）は新規のものを購入する為の予算が立てられず、それらの物品の購入資金として、今
回皆様に寄付のお願いをさせていただきました。まだ、途中ではありますが大変多くの皆様にご協力をいただきました
ことを御礼申し上げます。　まだまだ継続して寄付をつのっておりますので、ご協力いただける方がおられましたら、是
非よろしくお願いいたします。

A3 岸玄夫 × 調整したのですが、どうしても都合がつかず、欠席となりました。皆様によろしく。

A4 黒崎洋 ○

返信が遅くなり申し訳ありません。９月末に娘が結婚しました。どんな結婚式になるか、と思っていましたが、（予想外
に？）父親の涙も無く、楽しい結婚式でした。　休みの日は相変わらず仲間とテニスをしています。この前３連休は夫婦
でミックス大会に出場し、結構頑張りました。　仕事では色々なことがありましたが、６０才迄にもう一つ大きなチャレン
ジをしてみたいと思っています。６０才代のことはまだ余り考えていません。好きなことをしてのんびりと過ごしたいです
が、何か自分としての目標も持っていたいと考えています。

A5 小嶋隆史 ×
幹事様、ご苦労様です。楽しみにしております。　前日に上海より帰国予定です。
１．食べているとき　　２．天の川を見た時　　３．とにかくゆっくりしたい
当日急遽欠席となりました。

A6 小堤峰雄 ×

１．通勤時、電車の中で、少年マンガを読んでいる時（どこかのえらい元大臣とは、エライちがいですが・・・）
２．天才バカボン誕生４０周年記念の「天才バカボン THE BEST」の小学館と講談社と両方買えたこと！！
３．ひと部屋以上、いっぱいのレコード、ＣＤ、本（コミックを含む）を整理したい
４．幹事の皆様　いつもながら　ご苦労様です。

A7 沢井秀 ○

幹事の皆様、ご苦労様！楽しみにしています。
犬の散歩、山歩き、サイクリング、ヨット、ゴルフ、合気道、麻雀等々楽しい事ばかりですが、なんと言ってもお酒を飲ん
でいる時が一番楽しいですね。若山牧水の短歌「世の中に楽しきことの多かれど　酒なくしてぞ　何の楽しみ」をモッ
トーに日々酔っ払って楽しく暮らしています。

A8 清水秀男

A9 鈴木誠一 ×

Ｄ組幹事さん御苦労様です。今回案内頂きましたが休日出勤となってしまい出席することが出来なくなってしまい、非
常に残念です。皆様に宜しくお伝え下さい。
今は日々苺の苗を植え付けし、12月に出荷が出来るように頑張っております。また、村の有志達で山でキノコ栽培を
やっております。（シイタケ、ヒラタケ、なめこ）写真にあるように、これからどんどん取れるようになるので、楽しみにして
います。夜に焼きシイタケで一杯やる、これがまた最高です。次回は必ず出席します。

A10 鈴木光明 ×

幹事の皆様　ご苦労様です。、当日は、学会や理事会等があり、残念ながら出席できません。
最近は休みがあると、スカッシュで汗を流したり、ピアノを弾いて楽しんでいます。又、趣味は親孝行・・・・で母と共に麻
雀などして過ごします。皆様によろしく。

A11 関根守男 ×

同窓会の幹事役ご苦労様です。ニセコはもう雪が降り出し、もう夏から冬の景色です。秋を楽しむ時間を
くれません。ご依頼の件ですが、こちらのパンフレット、ニセコのガイドブックを鶴見君に送りますので
酒のつまみにでもしてください。お役に立てなくて申し訳ありません。皆様によろしくお伝えください。
10/19メールにて

A12 田口順 ×

幹事の皆さん、大変ご苦労様です。楽しみにしていたのですが、仕事上の他用と重なり残念ながら欠席します。
６０才そこそこで現役を退きたいと思っていますが、中小企業とはいえ１００名程の社員がおりますので、余り身勝手な
判断は出来ません。附中の同窓会は一瞬にして４０数年前の世界にタイムスリップする素晴らしい集まりです。いつま
でも続けましょう。

A13 田島伸一 ○

上海６年、福岡２年の生活を経て、８年ぶりに６月東京に戻りました。（住所が変わりましたので宜しく！）
東京ではターミナルでの人混みにオタオタしています。
６０代は元気に、後は「ピンピンコロリ」が理想ですね！！

A14 橘一仁

A15 中川秀和

A16 沼山篤史 ○
１．人生のひとつの転機？　今 第２の人生に向け転職を考えています。　長男がフランスの大学に留学中。　まだまだ
お金をかせがなくては。　でも現実は厳しいですよね。

A17 野口務

A18 畑中紀明 ○

１．女房どのと二人で休日、茅ヶ崎のえぼし岩を見ながら、海岸のサイクリングロードをサイクリングしたり、丹沢の渋
沢丘陵を歩いたり、ごくみじかで、幸せな時間を過ごした時。　　２．本年６月ヨーロッパ（ドイツ）に海外出張し、帰りが
けにパリで約１０Ｈｒ観光。凱旋門-ルーブル美術館-オペラ座-シャンゼリゼのカフェでワインを飲んだ。パリの雰囲気を
楽しめたこと。　　３．６０歳代でも現役。会社は定年になるが、別な仕事を見つけて、生涯現役で暮らしたいと思ってい
ます。　４．近況：2006年4月1日より勤務地が変わりました。現在（株）日立ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ・ｽﾄﾚｰｼﾞ・ﾃｸﾉﾛｼﾞｰに勤めていま
す。（自宅は変わりません）

A19 福田光泰 ○ 参加します。よろしくお願いいたします。

A20 松本正仁 ×

１．仕事は建築の構造設計をしていますが、構造計算偽装問題により今年の６月から建築基準法が改正されて、確認
審査が混乱していて大変な日々を送っています。
２．仕事以外では、ロータリークラブと浦和税務署管内納税協力団体のひとつの間税会の役員や浦和地方裁判所家
裁の参与員などをしています。
３．還暦が近づいてきましたが、定年は自分で決めるのでもう少し仕事を頑張ります。最近会った同窓生・今年の春に
少年柔道大会で藤堂さんと偶然に会いました。・事務所の近くで柴田育子さんと時々会います。・ロータリークラブで
は、神田一雄さんや井原実さんがいますが、所属クラブが夫々違うのでなかなか会う機会がありません。
次回は何とか時間を作って参加したいと思います。皆さんによろしく。新都心で同窓会を行うようなので、今年の８月２
９日（水）に除幕式を行った、大宮操車場記念碑がけやき広場にあるので、皆様にご案内してあげてください。私もこの
記念碑建立にロータリークラブを通じてお手伝いしました。

A21 三戸善晴



A22 吉川薫 ×

幹事の方々色々ご苦労様です。今回は都合により出席できません。
（近況報告）役所勤めから白鴎大学に勤め先が変わってから早１０年になろうとしています。白鴎大学では一応７０歳
まで働くことができますが、少子化で大学をめぐる環境は厳しくなってきました。６０代も教壇に立ち続けたいと思ってい
ます。それでまずは体力・健康維持のため、週１回程度 別所沼公園などでジョギングをしています。　では、皆様によ
ろしく
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B1 浅野元 ×
元気で毎日を生活しております。今回参加できない事残念です。又次回を楽しみにしております。
皆様　お元気でお過ごし下さい。

B2 荒井正 ×

１，仕事の無い休日を、月に１度くらい、温泉めざして車で走っている時が、ささやかな楽しみです。帰路は少々つらい
ですが・・・。
２．娘がやっと就職できてホッとしたり、嬉しかったり・・・
３．中学生と過ごした３５年。まだ６０代まで少しありますが、引退し、様々な土地を訪ねて歩きたい。
４．いつも出席できず、各組の幹事の皆様に申し訳けなく思っております。

B3 荒木充

B4 井原実 ×

参加したかったのですが、業界の出張が入ってしまいました。　数年前に軽井沢で楽しく過ごしたことを時々思い出しま
す。
盛会をお祈り申し上げます。

B5 岩崎正道 ○ 迷っていましたが、参加させていただきます。

B6 尾崎行雄 ○

１．妻との晩酌、愛犬（柴、赤毛、８歳）とお話、たまにやる戦車のプラも。
２．北海道知床の夕陽、地の果てまで直線の道路、旭山動物園のペンギンの赤ちゃんなど、疲れたけど楽しかった
北海道旅行の思い出。　３０年医師やってきて始めてとれた夏休み、４日間の旅でした。
３．現在手がけているリハビリセンター長の仕事を６５歳くらいまで現役で勤めあげる。　そのあと妻と２人で仲良く暮ら
す。妻は３０歳で胃癌、４５歳で乳癌で手術しており、再発せず何とか生きている。元気でいて欲しい。プラモもできる時
間の余裕が欲しい。温泉旅行　年に２回位行きたいもんだ。

B7 大沢潤一 ○

幹事役ご苦労様です。 当日は出張先から帰る日なのですが、時間によっては厳しいかもしれません。 当日の本会、
二次会の開始時刻を教えていただけると有り難いのですが。 よろしく（10/28メールにて）
連絡ありがとう。　参加できそうです。（11/8メールを頂きました）

B8 風間聖二

B9 柏雅男 ×

幹事の皆様いろいろとお世話になります。今回は申し訳ありませんが、ヤボ用ならぬヘボ用で当日参加できません。
陰ながら盛会を祈っております。ここのところちょっと体調で酒が呑めません、停酒状態です。　１、２．ちょっとした暇つ
ぶしですが、全国紙の日曜日の読書のページを読むのが楽しみです。皆んな世の中に様々な切り口、意匠でライフ
ワークとして格闘しているさまが、何とも百者百様で啓発されるヒント多しです。毎週２，３回ジョギングで汗を流してお
ります。週末はそのあと、シャワーと仮眠後図書館へ飛び込み新聞をむさぼります、又今注目は建築家の安藤忠雄と
不世出の名人志ん生です。　３．定年になったら全国の国宝と巨樹を訪ねながら、１年間ぐらい北海道から沖縄まで
ヒッピーをしたいものです、これは夢ですが。でも全行程４００ｋｍの四国遍路ぐらいは実現したいです。区切りと確認の
ために。

B10 河村啓一 ○
１．家に帰り、ゆっくり夕食を取る時。　２．久しぶりにバスケットをし、次第に昔の感覚がもどって来るのに感動。　３．仕
事もいくらか続けたいですね。　余暇は、スポーツ、読書、旅行、色々やってみたいですね。　　以上

B11 神野直昭

B12 芹沢由人

B13 武田和信

B14 藤堂良明 ○
相変わらず武道に携わっています。　この九月に「柔道の歴史と文化」という本を出版しました。拙い書ですが、見つけ
たら、買ってください。

B15 徳田信治 ×

附中同窓会のＨＰを楽しく拝見しています。皆さんお元気そうで時の経過を感じません。皆さんの中でも家庭菜園を
やっている方がいると思います。私も半分遊びのつもりで、４～５年前から野菜作りを始めました。最初は５０坪程の畑
を借りていましたが、今は１５０坪位に増えています。畑の周りはコスモスで彩られ気持ちが癒されます。　お陰様で、
野菜には不自由せず過ごしております。皆様もくれぐれも健康に留意されお過ごしください。

B16 永野博幸 ×

B17 野尻明利 ○
１．食後の昼寝　　１．同窓会への参加　　１．皆んなで飲んで喰って、おしゃべり

B18 松本明石

B19 宮内正志

B20 宮前洋一

B21 森川洋一 ○

幹事の皆様、同窓会楽しみにしています。よろしくお願いします。　(1,2)今年４月沢井君、小林君と１泊２日で浜名湖一
周サイクルツアーをやった事、　現地で鈴木君（スイッチョ）と合流しました。
(3)そば屋開業　　(4)遅咲きですが、最近ゴルフをはじめました。
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C1 阿部久三 ○

不動産投信の運用会社で働いています。結構忙しい毎日です。最近香港へ出張した際、九龍半島のドヤ街に足を踏
み入れ、いきなり５０年前の日本にタイムスリップした感覚を味わいました。彼らの底知れぬパワーを感じ、日本人も
もっと頑張らなければ国が保たないと思いました。
私自身は６０代も悠々自適という訳には多分行かないので、きっと働き続けているでしょう。若しお金と暇と命がその時
あったなら、大学で勉強したいですね。
同期同窓生の皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

C2 内田誠一

C3 岡田隆行 ×

皆さん、いかがお過ごしでしょうか？　返事が遅くなってすみません。
息子を大学に送り出し、今は第二の人生を始めています。　息子は9月からWaterloo大学に入学し、大学の寮に下宿
し、家はEmpty　Nestです。
私は、9月中旬から３週間程かけて大型バスの免許を取りました。　今は毎日School　Busを運転しています。　School
Busを運行している会社が免許の費用を払ってくれるので、６ヶ月そこで働いて、それから市バスの運転手に転職する
予定です。　Busの運転手はCoolでないので人手不足で、就職し易いのです。
日本に比べたら、こちらの道路は広いので運転はそれ程難しく有りません。　もともと車の運転は好きな方なので、楽し
みながらストレス無しの仕事です。　「同時にバスを１０台動かせ」等と言うことは有り得ませんから。　会社にいた頃
は、見えないバスを10台も20台も同時に動かしていた様なものです。
市の職員なので給料も悪く有りませんし、家族の歯科保険等も有ります。　（カナダは医療費がかかりません、）　６０歳
になれば国民年金が出ますし、６５歳から老齢年金も貰えるのですが、たいした金額ではないので、余りあてにしない
で今のうちもう少し稼がなければなりません。
定年退職して悠々自適の生活などとは縁が有りません。暫くご無沙汰しているフライフィッシングを楽しみたいのです
が。　ゴルフも今年は４回しか行きませんでした。　満足出来るショットも余り出ず、飛距離もだんだん短くなるので、面
白くありません。
今人生を振り返ると、分かれ道で３回位道を間違えた様な気がします。　思い切って飛び込む勇気が無く、悔いがいろ
いろ残りますが、でも現状でベストを尽くして人生を楽しむしか有りません。　子供が大学を出るまで、もうひと頑張りで
す。　仕事が落ち着いたら休みが取れるようになると思います。　（有給休暇をとっても出世に響く訳でも無し、白い目
で見られる事も無し、昔に比べてそこは暢気です。）写真は勘弁して下さい。　お互い皺だらけの顔を見ても仕方ないで
すから。（本当は、デジカメの映像をパソコンに移す方法が分からないのです。　全部息子任せだったので。　今はシン
プルライフで、面倒くさい物は余り持たないようにしています。）では皆様、健康に気を付けて元気でお過ごし下さい。
その内、落ち着いたら又日本にでも行こうかと思っていますが、長時間の飛行機が大嫌いなので考えてしまいます。

C4 岡林隆治

C5 門倉豊 ×

都合が悪く参加できません。
１．代々木のオリンピック記念センターで夕食時にイギリスからの留学生（高校生）と話すことができたこと。
２．理研の見学でねずみや果物の本物の内部構造シュミレーションが見られたこと。
３．若者の就職支援活動に参加したいと思っています。

C6 金井寛人 ×

幹事の皆さん、ご苦労様です。残念ながら、今年は参加できません。１１月１０日は「小山実雅恵」さんの１２年間・２４
回シリーズ（年２回）の第４回目のリサイタルの日です。今回のテーマは「幻想と現実」バッハの「半音階的幻想曲と
フーガ」ラフマニノフの「ソナタ第２番」が楽しめます。全リサイタル（１２３曲）に参加することが当面の人生の目標であ
り、円熟期の彼女のピアノを聴くことは至福の喜びでもあります。完走すると７０才手前になりますが、それまでは健康
でいたいと念じております。皆様によろしくお伝え下さい。同窓会がますます盛会であることを祈念しております。

C7 北田啓郎 ×

秋は故郷の山（生まれた岩手県盛岡市）できのこ採りと温泉。冬は雪山でバックカントリースキー（スキーで山に登り、
雪洞に泊まったり、新雪を滑ったりする遊び）ショップとスクールをやっているので、時々講習会など開いてスキーを教
えたり、山へつれていったりもします。まだ、身体が動くので、現役で活動することが楽しいです。
昨秋山と渓谷社から５冊目の本「バックカントリースキー＆ボード」（共著）を出しました。自分の生きてきた土俵で、ま
だ表現できる場所があることが、嬉しいです。
一人息子がようやく小６年生。まだ１０年ぐらいは働く予定です。まあ仕事と遊びが一致していますから、気楽にやって
ます。いつも欠席ですみません。

C8 工藤准司 ×

１．中２の息子との釣行、ビリヤード勝負。畑仕事と大工仕事
２．３０代半ばの教え子達有志が食事会に招待してくれたこと。
３．具体的です　自宅から２時間以内の所に６０坪の土地を借り、３０坪を畑にし、小さな小屋を建てる。週２日ほど非
常勤講師をし、週末自宅に戻る。晴耕雨工作と読。時々友人や教え子が遊びに来てくれるとうれしい。あと年に１回くら
い外国に行けたら。・・・ぜいたくでしょうか。　全く別の選択枝で、また大学か大学院で若い人と一緒に学ぶということも
考えています。どっちにしても健康第一ですね。

C9 桑名正美 ×

C10 小林敏郎 ○

今年３月の浜名湖一周茶利（附中ＨＰをご覧下さい）に引き続き、来年は北琵琶湖半周茶利ツアーをぜひ行きたいと思
います。　信長、秀吉達の足跡とすばらしい十一面観音様をたずねて琵琶湖を走ろう！！体験入部も歓迎します。　鳳
会自転車部関西支部長　小林敏郎

C11 佐々木究

C12 佐藤徹 ×

今年からフランス語をはじめました。６０代は英文学に加えてフランス文学を楽しもうと思っています。
メールアドレスを変更したため、附属のネットワークからはずれたようです。[Tsato@y2.dion.ne.jp]登録変更をお願いで
きますか？
佐藤清美さん、次回は是非お会いしたいですね。

C13 里村公生 ×

C14 澤幡悟 × ８月に瀋陽に行きました。　（写真が貼付されてます）後ろはオリンピックのサッカー場。

C15 篠田薫 ×

連絡が遅れてすみません。日程が調整できるか、ギリギリまで考えていたのですが、今回は行けそうもありません。申
し訳けございません。
永年勤めていた会社が倒産してしまい、当時の同僚何人かと、その会社関係のリフォーム会社を立ち上げ、今に至っ
ています。この年になってもあちこち飛び回っています。　もう少し楽になりたいなあーと常々思っています。

C16 関新一

C17 田中洋一

C18 名古屋和明

C19 中島潤一



C20 中山洋 ○ 参加します。

C21 原田有造 ○
幹事の皆さま本当にご苦労様です。私は、会費は振り込んだのですが，うっかりして出席の返事を出しそびれてしまいました。二
次会までしか出られませんが，明日会えることを楽しみにしています。(11/9 メールにて）

C22 星野進 ○

幹事さん、ご苦労様です。　３年前に退職し、週４回はジムに通うなど、全く健康的な生活をしている筈なのに、先月の
人間ドックで血圧・コレステロール・血糖値が３者で申し合わせたかのように、正常範囲を超えてきたのは何故？
ちょっとショックを受けています。　これからの人生１／３を楽しく、有意義に過ごそうと思っているので、何としても１年
で完全な健康体に戻そうと、今は食べものについてかなり禁欲的な生活を自分に強いています。それにしても、血圧・
コレステロール・血糖の３つを気にすると、本当に食べるものが無くなりますねぇ～。困ったものです。皆さん、健康には
十分気をつけましょう。

C23 山中芳

C24 横山隆寿

C25 吉岡邦英 ×

一次会は時間的に無理です。二次会は・・・・？
①大宮は早くとも７：３０分着です。②通信費は必要ならお支払いいたします。ｲ)友人を４月に亡くし落ち込んでいます。
もう時間が無いとひしひしと感じています。

D　　組 近    　　　況    　　　報　    　　告     　　
氏　　名 出席  　１．楽しいひと時　２．最近感動したこと、嬉しかったこと　３．６０代はこんなふうに暮らしたい　４．その他

D1 新井康司 ○

１．一人のんびりと自由な時間がとれた時　されど、まだ、なかなか嫁にも行かない娘と家族で温泉というものもいいな
２．最近は涙腺が弱くなって、ＴＶを観てもすぐ感動。何だったかも覚えていない程
３．６０代は、７０代になっても出来る事を勉強していきたい。

D2 伊藤隆 ○
連絡遅くてごめんなさい。１１月１０日は、出席させていただく予定です。何卒、宜しくお願い致しま
す。

D3 市橋秀敏

D4 今井仁 ×

明日の同窓会ですが、仕事も入っていまして、今回は残念ながら欠席させて頂きます。私の方は現在、社会福祉法人
やＮＰＯで知的障害者の就労支援事業をお手伝いしたり、農業関係の仕事を企画するなど、新しい展開の準備中で
す。チャレンジも今回で幾つ目になるか、もう忘れましたが、七転び八起きで成功するまでやるつもりです。「何が成功
か？金ばかりじゃないよね」　というのが最近の心境ですが、 「しかし金が無いことには・・・」というのもまた現実。まだ
まだ先が長い、我々団塊世代の将来テーマは、「究極の暇つぶし」。皆さんが定年を迎える一歩前に、早くからこの
テーマに取り組めたのは天の巡り合わせ。今年4月から６月にかけ、四国八十八箇所を巡拝し、いろいろ考えることが
あり、これから先は、のんびり行く事にしました。と思ったらまだ用があるらしく、急に忙しくなってきました。 皆様に来年
またお会いする時には、少しは変わった状況になっていることを思いながら、今回は欠席させて頂きます。当番のＤ組
なのに、幹事皆様におんぶに抱っこで大変恐縮ですが、今回は失礼させて頂きます。皆様にどうぞよろしくお伝えくだ
さい。（11/9メールにて）

D5 小山田卓

D6 香川誠 ○

１．渓流釣りしている時（海釣りもしますが船には乗れません（酔う為）　２．年のせいか感動があまりありません。　３．
定年後「修理屋」目指し修行中。建物、自転車、水道、電気等など、今年電気工事士の免許取りました。元々機械屋で
すので、電気はこれから実力をつけて参ります。修理すれば使えるものを捨てられる昨今、ＥＣＯにも優しい活動かな
と自負しています。

D7 笠原正利 ○

１．２歳半になった孫娘と散歩したり買い物に出掛けている時かな
2.TVドラマを見て涙ぐむ時？
３．５０代前半でサラリーマンを辞めて、個人事務所を開業しました。６０代は現状を充実し、定年のない職業に切り替
えたことに悔いがなかったと思えるようにしたいですね。

D8 菊川伸行 ×

連絡が遅くなり申し訳ありません。
２．娘がいるのですが、（キクカワレイと言います。ただしテレビで見かける方とは別人です）声楽を志しており、つい先
日も地元のホールでオペラもどきを公演しました。ダメな親でも何となくりっぱにやってるのを見て、ただただカンドーし
たのでした。

D9 桐沢規

D10 黒瀬良男

D11 小池徹 ×

D12 小崎俊男 ×

（長い手紙をいただきましたので一部抜粋させていただきました）平成７年でしたか、大宮でＤ組主催の同窓会に参加
して以来、１０年以上たってしまいました。私は頭部毛髪粗鬆症になり、変貌しているかと思いますが、皆様は会社で上
役になられ、人生を謳歌されていることと察しております。茨城県ひたちなか市に産婦人科、小児科を標榜し、開業１９
年になります。　（中略）　土日当直が来ないときはなかなか離れられず、病院に張り付いております。　（中略）　左が
娘、高２でクラシックバレエが好きで５年前よりロンドンの学校へ行っております。真ん中は茨大付中３年のバスケット
のキャプテンをやっておりました。病気ひとつしないのが取り柄で、大洗ＧＣの競技だけは近いので必ず参加するよう
にしています。エッヘン、自慢ですがＨｃｐ６です。ここには写っておりませんが、長男が医大２年生でバスケットをやって
おり、あとは若干１名、子ども達のこと、家のことをよくやってくれる１０才年下の愛妻がおります。なんとなく平穏にやっ
ております。お互い元気な身体で過ごせますよう、また同窓会が盛会でありますよう祈っております。

D13 作山茂夫 ○
母が亡くなり半年が過ぎようとしています。　慌ただしい日々から、やっと開放されすこしずつ落ち着きを取り戻しつつ
あります。
一年間はまだまだいろいろ、やらなければいけない事が出てきますので、頑張らなくては!!

D14 杉浦正明 ○
孫の運動会を観に行きました。　孫の成長を確認でき、楽しい１日でした。孫は子供と同じ幼稚園でもあり、２０数年前
の運動会が思い出されました。

D15 鈴木喜久男 ○

幹事の皆様ありがとうございます。
１．家族とのだんらん　　愛車でのツーリング　　２．ビッグバンドのジャズコンサート（グレン・ミラー等）　　Ｆ－１レース
３．実質定年制のない会社なので、健康な限りは働き続けたい！　４．５０代で再就職し、全く違う業界を経験、人生を
倍楽しめたとつくづく感謝する今日この頃です。　※３０代発病した自然気胸が松本明石（先生）のおかげで完治し、今
まで健康でいられた事にも合わせて感謝！

D16 高柳幹男 ×
１．家族団らん時　　２．娘が成人（２０才）を迎えたこと　　３．仕事人間にはあまり変わりがないと思いますが、家内と
共通の趣味を持ちつつ過ごしたい。



D17 辻村好司 ×
幹事さん、ご苦労さんです。 寒くなりました。 同窓会の件ですが、急遽土曜日、会社の移転準備のためかりだされる事
になり、１次会にまにあいません。欠席に変更願います。３次会には、間に合うと思います。（11/8 メールにて）

D18 鶴見暁 ○

ここ１～２年すっかり女姓ジャズヴォーカルに魅せられ盤がたまって泥沼化状態です。同好の先達のあきれる程の逸
話も多く、私もその道に迷い込んでしまいました。それではいけないと休日は、県内・都内のウォーキングやら、映画や
たまのコンサートに出かけたり、地元集会所建設の委員をやったりと「家の粗大ゴミ」にならないよう心がけています。
会社勤めからの完全解放はまだ先ですが、その時は近年興味をもってきた江戸末期の史跡やら、父方の祖先の出身
地の結城や佐倉をじっくり巡りたいと思っています。

D19 萩原和省 ○
遅くなりましたが、参加します。　「グループホームの企画をやってくれるようなところ知りませんか」

D20 本間二郎 ○ 遅くなってゴメンナサイ、参加します。

D21 峯村秀徳

D22 宮形滋

D23 宮下進 ×

長い教員生活なのに、授業準備に追われている。　これはカリキュラムがかわり高校・大学時代に勉強したこともな
い、新しい内容になったからです。　でも地球の歴史と生命の進化には感動されます。
私の学校は女子校でしたが、共学になり５年たちました。男子の指導も負担にならなくなりましたが、体力がなくなった
せいか、クラブ指導が負担。　勤めより自分のことが大切、定年は６５歳、病気にならず無事勤め上げられるかな。そ
の後のため、少しは考えている。学生時代に培ったものをやろうと思う。

D24 吉崎久博 ×

前略、ご無沙汰しています。　幹事、お世話様です。　最近、クラシックカメラ収集に凝っており、中古カメラ店やオーク
ションで物色する事が、楽しいひとときです。
最近、「虹を見る方法」を頭の中で考え、その通りに実践したら、実際に見ることが出来たことに、感動しました。　割合
に簡単です。　晴れた日に、太陽を背にして、公園の噴水が風で霧状になる時、角度によって虹がみえます。　９月なら
午前８時と午後３時が、丁度良い時間帯で、光と風と噴水のタイミングが一致すると、虹が見ることが出来、撮影も出
来ることが、嬉しいことです。（写真が添付されています）

氏　　名 出席  　１．楽しいひと時　２．最近感動したこと、嬉しかったこと　３．６０代はこんなふうに暮らしたい　４．その他

1 萩原徹 ○

小学校の１年から３年まで、お世話になりましたした。「中退」にもかかわらず、ご案内いただきまして有り難うございま
す。縁あって、この機会を与えていただきました。私の姉の友人の加藤様、また以前に声をかけていただいた鶴見さん
にお礼申し上げます。今回は重い腰を上げ出席しようと思っております。
１．楽しいひと時・・・それは皆様にお会いして、このわたしを受け入れていただけるときです。２．最近感動したこと
は・・・このような案内状をいただいたことです。３．６０代はこれまでの生活を振り返りつつ、自由気ままに楽しい生活を
おくれたらなあと思っております。

Ｈ１９年（２００７年）１１月１０日　埼大附中昭和４０年卒業　同窓会　於：埼玉新都心ラフレさいたま４Ｆ　欅の間


